

# Münsingen/Konolfingen - Philipp Steiner und Romina Lauper sind "Bärnchampions 2012"

Am Freitagabend ehrte die Stadt Bern Berner Sportlerinnen und Sportler. Zwei der sieben gekürten "Bärnchampions 2012" sind der Münsinger Skifahrer und Tennisspieler Philipp Steiner und die Konolfinger Synchronschwimmerin Romina Lauper.



Philipp Steiner gewann an der Gehörlosen-Ski-WM vier Weltmeister-Titel. (Foto: Archiv / zvg)

Philipp Steiner wurde für seine Leistungen im Skisport und Tennis in der Kategorie "Behindertensportler" ausgezeichnet. Er wurde 2012 Schweizermeister im Tennis Einzel. In den letzten Wochen sorgte der 25-jährige Münsinger mit seinen vier Weltmeister-Titeln an der Gehörlosen-Ski-WM für Schlagzeilen (BERN-OST berichtete).

In der Kategorie "Nachwuchssportlerin" ausgezeichnet wurden die Konolfingerin Romina Lauper und ihre Team-Kollegin Sara Nyffeler. Die Synchronschwimmerinnen verzeichneten 2012 verschiedene Erfolge, unter anderem an der Schweizermeisterschaft im Synchronschwimmen Duett.

Bei der Feier im Stade de Suisse bestimmte erstmals nicht eine Jury die Gewinnerinnen und Gewinner, die Sportler erkoren diese nach einem öffentlichen Online-Voting gleich selbst, teilt das Sportamt Bern mit.

Gehrt wurden die Sportler durch den Berner Stadtpräsidenten Alexander Tschäppät und die Direktorin für Bildung, Soziales und Sport Franziska Teuscher.

Tobias Kühn, tobias.kuehn@bern-ost.ch